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伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

令和４年１月２１日（金） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  稲 庭 美智子 

３番  髙 山 英 記 

５番  山 洞 広 美 

 ※欠席委員 

４番  野 口 裕 孝 

※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 島 通 悦 

教 育 副 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    三 木 俊 幸 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    猪 野   泉 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    清 水 潤 一 

健 康 給 食 課 長    清 水 康 統 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    鏑 木 祐 子 

文 化 財 保 護 課 長    倉 林   潤 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として５番 山洞委員、２番稲庭委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

１２／１７の会議録の承認を求め、承認された。 



 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

１２／１７の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、山洞委員署名 

 ＊野口委員欠席のため署名は後日      

 ――― 教育長報告 ――― 

≪学校教育課長≫ 

１.「令和３年度就学援助費認定率について」、平成２８年度から全ての保護者に

対して申請案内を配布したところ、令和３年１２月１日現在で１，２８９人・

認定率７．７％、前年度実績１，３３９人・認定率７．９％と比較すると認定

者数は５０人減となり、全体の児童生徒数も減少しているため、認定率も０．

２％減少しているが、７．７％は一昨年と同程度の割合となった旨、資料を基

に報告があった。 

また、今年度も昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症の影響により、

家計が急変した世帯に対し、前年の所得のみではなく急変後の家計状況を勘案

し審査を行ったところ、９人が認定となった旨、資料を基に報告があった。 

 ≪学校教育課長≫ 

２．「令和３年度群馬県教職員表彰の受賞者について」、本市から文部科学大臣

優秀教職員表彰、学習指導の分野で１人、群馬県教職員表彰、貢献教職員部

門で学習指導の分野から１人、同表彰優秀教職員部門で学習指導の分野から

１人、同表彰学校運営の改善の分野から１人が受賞した旨、資料を基に報告

があった。 

 ≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

 ３．「令和４年度四ツ葉学園中等教育学校入学者選抜検査について」、願書受付を

１月１２日及び１３日の２日間で実施したところ、男子１１２人、女子１２９

人、計２４１人の志願者数となり、１月２２日に選抜検査を実施する旨、資料

を基に報告があった。 

 ≪健康給食課長≫ 

 ４．「（下植木ねぎの氷室豚すき焼き煮の日）の給食提供について」、本年度３回

目のいせさきづくしの日の給食で、伝統野菜の下植木ねぎ、市内産ニンジン、

白菜、氷温熟成された氷室豚を使ったすき焼き煮を提供した旨、資料を基に報

告があった。 

また、下植木ねぎの魅力を伝えるため生産者８名からの子供達へのビデオメ

ッセージを作成し、電子黒板を使い市内全ての生徒児童に配信したこと、茂呂

小学校での取材の様子等、資料を基に報告があった。 

≪山洞委員≫ 

これは下植木ねぎを取り上げていますが、伊勢崎市にはほかにもゴボウなど

有名なものがありますけれど、そういうものも給食で提供されるのでしょう

か。 

≪健康給食課長≫ 

１１月には、甘久郎というごぼうを使った鶏肉の煮物を提供しました。今年

は予定は無いのですが、十兵衛という白菜を使ったこともありました。使える

ものは検討してメニューの中に入れるようにしています。 

―― 事前質問 ――― 

  なし 



 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ――― 議案 ――― 

議案第１号「令和４年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出当初予算の見積

りについて」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

≪稲庭委員≫ 

資料５ページ、歳出の文化財保護課、細事業４史跡女堀保存整備活用事業、

細事業９史跡上野国佐位郡正倉跡保存整備活用事業について、昨年の要求額に

対して桁が、１桁、２桁多いのですが、世界遺産係を新設するということと関

係があるのかと思いますが、もう少し詳しく説明をしていただきたい。 

それから、資料３ページの歳入で文化財保護課・２１款の市債、社会教育事

業債については、昨年は無かったので、その辺も関係があれば教えていただき

たいと思います。 

≪文化財保護課長≫ 

女堀と佐位郡正倉跡についてですが、これは世界遺産係の新設に関係があり

ません。 

女堀に関しましては、推進計画が出来てこれから整備を進める中で、整備費、

工事、設計等となり増額となっています。 

佐位郡正倉跡につきましては、毎年土地購入をしていたのですが、昨年は土

地の購入を行いませんでした。来年度に関しては計画的に土地の購入をしてい

きますのでその分がかなり増額となっております。 

市債についてですが、財政の方から、起債を起こして財源に充ててというこ

とで起債対応となっております。  

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第２号「令和４年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳入歳

出当初予算の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第３号「令和４年度伊勢崎市立幼稚園の休園について」教育長から上程があ

った。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

≪髙山委員≫ 

休園にしたいということですが、いつから休園ですか。 

≪学校教育課長≫ 

来年度４月１日からの休園ということになります。 

≪教育長≫ 

この４月１日からですね。 

≪学校教育課長≫ 

そうです。今年の４月１日からです。 

≪髙山委員≫ 

もしそれでしたら、加筆した方が良いかと思います。これではいつからかが

わからないので。議案３号で休園したいと書いてあるので、こういうことを、



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

何月何日から休園したいというような説明をした方が良いのではないかと思

います。 

≪学校教育課長≫ 

令和４年４月１日というものを入れていく必要があるということですよね。

このあと、議会に情報提供等を行いますので、その際には４月１日ということ

を入れていきたいと思います。 

≪髙山委員≫ 

もう一つお聞きしてよろしいでしょうか。休園というのは、どの様なことを

いうのでしょうか。ずっと放置しておくことを休園というのか、それともこの

先廃園ということもあるのか、その辺がわからないので。いずれにしても、存

続するにもお金が発生すると思いますので、その辺も含めた上で、どうしてい

くのかをお話いただけますか。 

≪学校教育課≫ 

まず休園というのは園児を募集せず、子供達が活動をしていない状況という

ことです。閉園については、保護者のニーズに応じて今後検討していくことに

なります。 

以前、豊受幼稚園が休園をしましたがその際には、警備というのでしょうか

施設の管理というところで、その警備を継続したり、施設の方のパソコンを市

の方に一度あずかる、そういった対応をしております。今後、２園についても

検討していくことになります。 

≪総務課長≫ 

補足させていただきます。休園に関しては幼稚園の運営上の問題で児童、生

徒、園児がいない場合には休園という形をとらせていただくものだと思いま

す。閉園等につきましては、この後、地元等に丁寧に説明したうえで議案とし

て上程していくもので、別々というもので捉えておりますのでよろしくお願い

いたします。 

≪髙山委員≫ 

そうすると、現状で在園している４歳児、５歳児のお子さんにはきちんと説

明していただいて、その他に行っていただけるようになっているのでしょう

か。 

≪学校教育課長≫ 

おっしゃるとおりです。そのような形で丁寧に説明しております。 

 ≪髙山委員≫ 

ありがとうございます。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

２月１４日（月）午前１０時００分  北館４階会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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令和４年２月１４日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

会議録署名委員の署名 

令和４年２月１４日（月） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  稲 庭 美智子 

３番  髙 山 英 記 

４番  野 口 裕 孝 

５番  山 洞 広 美 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 島 通 悦 

教 育 副 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    三 木 俊 幸 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    猪 野   泉 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    清 水 潤 一 

健 康 給 食 課 長    清 水 康 統 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    鏑 木 祐 子 

文 化 財 保 護 課 長    倉 林   潤 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として２番稲庭委員、３番髙山委員、議案の説明者

として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ葉

学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財保

護課長の指名があった。 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

１／２１の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 



 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１／２１の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、稲庭委員、山洞委員署名 

――― 教育長報告 ――― 

≪総務課長≫ 

１．「令和３年度伊勢崎市学校教育振興事業褒賞対象者について」、芸術文化やス

ポーツ等で優秀な成績を収めた４５３人の児童生徒をみやま教育賞として表彰

し、記念品を授与する旨、資料を基に報告があった。 

２．「妊娠・出産・育児に係る特別休暇の新設及び有給化等について」、不妊治療

のための特別休暇の新設等について、令和４年１月１日施行された旨、資料を

基に報告があった。 

≪学校教育課長≫ 

３．「令和３年度（いせさき元気大賞）の受賞者について」、個人で６件、団体で

１件受賞した旨、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

４．「令和４年度四ツ葉学園中等教育学校入学者選抜検査について」、２４１人の

志願者に対して１月２２日に選抜検査を実施し、１２８人が合格になった旨、

資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

５．「令和３年度赤堀歴史民俗資料館季節展（おひなさま）の開催について」、明

治期から昭和期にかけて各家庭で受け継がれてきた世代ごとの雛人形の展示に

ついて、資料を基に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

 ６．「澤浦盛衛パネル展について」、３１歳で亡くなった市内三和町出身の歌人と

その短歌についてのパネル展を２月１日から開催している旨、口頭で報告があっ

た。 

 ７．「伊勢崎銘仙（ワールドトピックス柄）展について」、３月５日いせさき銘仙

の日を記念し、伊勢崎市図書館資料展示室で２月１５日から銘仙関連資料ととも

に３月２０日まで展示する旨、口頭で報告があった。 

８．「（いせさき学習堂）郷土文化講座について」、３月５日に資料が語る徳江製

糸場の開催について、資料を基に報告があった。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

 ――― 議案 ――― 

議案第４号「令和３年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第１

４号）の見積り等について」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

≪稲庭委員≫ 

２ページの一般会計歳入予算、１７款の寄附金ですけれども、２,２００万

円を超える寄附金ということで、これだけ多額の寄附を寄せられることはよく

あることなのでしょうか。また個人からの寄附が多いのでしょうか。それとも

企業や団体からの寄附が多いのでしょうか。教えてください。 

≪総務課長≫ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらの寄附金の内訳でございますが、ケースとしては６件となります。全

て個人の方から頂いています。今般は多額の寄附金が寄せられたことから、高

額になっておりますが、毎年予測の立たないものでございまして、あくまで今

回は実績ということで計上させていただきました。ここまで高額なものは、な

かなか無いと捉えております。 

≪稲庭委員≫ 

教育振興費への寄附とただいま説明をいただきましたが、具体的にはどのよ

うに使われる予定なのでしょうか。 

≪総務課長≫ 

寄附者の要望や意向を聴きながら基金に繰り入れております。 

その中で、奨学金への寄附金は２件、学校振興基金へは４件、合計６件とな

っておりまして、学校振興基金４件の事業充当でございますが、先ほど教育長

報告で申し上げさせていただきました褒賞事業を柱としまして、そのほか英語

の冊子、イングリッシュマガジンですが、そういったものの作成、それから

GTEC４技能英語検定の補助等に充てさせていただいております。 

≪髙山委員≫ 

寄附金ということで来ているということは、子供達のために使ってください

というところで教育委員会に来ているという理解でよろしいでしょうか。 

≪総務課長≫ 

寄附金の受付先が、総務部の秘書課になりまして、寄附をされる方の意向の

中に、様々な意向がありまして、その目的によって受入れ先を決定している次

第です。教育の方で受けているお金は、子供の教育のために使っていただきた

いとか、進学のために使ってくださいとか、困っている子供に使っていただき

たいということで、教育に絡む意向があるということで、こちらで受け付てい

ます。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第５号「令和３年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳 

入歳出補正予算（第２号）の見積りについて」、教育長から上程があった。 

教育副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第６号「伊勢崎市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則案につ

いて」、教育長から上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

≪稲庭委員≫ 

図書館課に市史編さん係を設け、市史編さん事業を行うということで、先月

の教育委員会定例会で１千万円を超える新年度予算が組まれていましたが、そ

の内容について教えてください。 

≪図書館課長≫ 

   現行の伊勢崎市史は、平成５年、赤堀町誌は、平成１６年、東村誌は、昭和

５４年、境町史は、平成９年に刊行を終了しております。 

市史編さん方法につきましては、既に刊行済みの続編を編さんする方法と過

去の刊行済み記載事項を含め、全体的に見直す新たな市史編さんとする方法が



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありますが、伊勢崎市といたしましては、後者の全体的に見直した編さん方法

とし、１０年程度の期間を見込んでおります。 

   新年度予算の１，５００万円につきましては、期間１０年程度と新たな市史

編さんとする方法に基づき、予算編成を行いました。どのような市史を編さん

するのかということですが、新年度において、市史編さん委員会の設置、市史

編さん専門委員の委嘱により体制を整え、市史編さんに関する基本方針及び刊

行計画を策定し、取り組むことになります。これにより、具体的な刊行計画に

ついては、委員とともに調整していくことになるかと思います。予算編成上の

計画では、前回の伊勢崎市史を参考として、通史編、資料編、民俗編等により

構成し、通史編・資料編については時代別に分冊とすることを想定し、全１４

巻の刊行予定といたしました。この１４巻を先ほどお示しした１０年程度の期

間で刊行する予定となります。市史の中には図表や写真を掲載するとともに、

ホームページや広報等の紙面を利用した市史編さんだよりの発行等により市

民の郷土理解に活かしたいと考えております。 

≪稲庭委員≫ 

   来年度の１，５００万円の内訳は、人件費が多くかかるということでしょう

か。 

 ≪図書館課長≫ 

   主に編さん委員への謝礼金、専門委員への謝礼金になります。それとデジタ

ル化ということで、既存の赤堀町誌、東村誌、伊勢崎市史、境町史のデジタル

化を行ないまして、それに基づいて市場調査をすることになります。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第７号「伊勢崎市奨学金条例の一部を改正する条例案について」、教育長

から上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第８号「伊勢崎市指定重要無形民俗文化財の指定について」、教育長から

上程があった。 

文化財保護課長から資料を基に説明がされた。 

≪稲庭委員≫ 

  市の指定の重要無形文化財で、ほかに指定されているものがあれば教えてく

ださい。あと何件目になりますか。 

≪文化財保護課長≫ 

  お囃子で言いますと、無形民俗文化財で茂呂の屋台囃子があります。今回指

定される山王町屋台囃子は、既に指定されている茂呂の屋台囃子などへ教える

立場であり、今まで地元での機運がなかったもので少し遅れてしまいました

が、指定文化財としてかなり先駆的なものでありますので、指定となりました。 

≪稲庭委員≫ 

指定をされると何か支援を受けられるのですか。 

≪文化財保護課課長≫ 

有形のものは補助があります。国の方で、親子教室の支援などがあります。 

道具については、文化財だけでなくても観光面でも補助の対象となると思われ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

ます。 

≪髙山委員≫ 

  楽器も補助の対象になるのでしょうか。 

≪文化財保護課長≫ 

  楽器を直すのが文化財としてもあるかと思いますが、ほかの団体でよく使わ

れているのが、市長部局の話になりますが、文化観光の関係で発表する団体等

に加盟しているところに対して、道具の修繕の補助があるかと思います。 

≪髙山委員≫ 

無形ということなので、お囃子の保存会に認定されると、今の楽器ですとか

若しくは演奏する山車とか、これからどうなるのかを聞かれることがあると思

うので、クリアにしておく方が良いのではないかと思います。私も保存会で太

鼓をたたいているので、先ほどのことが気になりましたので質問させていただ

きました。 

≪文化財保護課長≫ 

  担当の方と会長さんを通して、色々な補助事業について、先ほどもお話しま

したように文化庁以外のもので、観光の面でもメニューがありますので利用し

ていただければと思います。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

３月１６日（水）午前１０時００分  北館４階会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年３月１６日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

令和４年３月１６日（水） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  稲 庭 美智子 

３番  髙 山 英 記 

４番  野 口 裕 孝 

５番  山 洞 広 美 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 島 通 悦 

教 育 副 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    三 木 俊 幸 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    猪 野   泉 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    清 水 潤 一 

健 康 給 食 課 長    清 水 康 統 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    鏑 木 祐 子 

文 化 財 保 護 課 長    倉 林   潤 

  ス ポ ー ツ 振 興 課 長    星 野 忠 良 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として３番髙山委員、４番野口委員、議案の説明者

として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ葉

学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財保

護課長、スポーツ振興課長の指名があった。 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

２／１４の会議録の承認を求め、承認された。 



 

会議録署名委員の署名 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

２／１４の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、稲庭委員、髙山委員署名 

――― 教育長報告 ――― 

≪教育部長≫ 

１．「令和４年第１回伊勢崎市議会定例会における教育委員会に関する一般質問

の答弁概要について」、資料を基に報告があった。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

 ――― 議案 ――― 

議案第１０号「令和４年度伊勢崎市教育行政方針案について」教育長から上程が

あった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１１号「市教育委員会が任命権を有する教職員の任免について」、教育

長から上程があった。 

人事案件のため、秘密会にて審議したい旨の発言があり、委員了承により秘密会

での審議となった。 

 

議案第１２号「令和４・５年度 伊勢崎市スポーツ推進委員の委嘱について」、

教育長から上程があった。 

スポーツ振興課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１３号「伊勢崎市独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金に関

する規則の制定について」、教育長から上程があった。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

４月２２日（金）午前１０時００分 東館５階第４会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年３月２４日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員 

の指名 

 

 

 

 

前回会議録の承認 

 

 

教育長職務代理者 

の指名 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

令和４年３月２４日（木） 

伊勢崎市役所 本館４階教育委員会室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 教育長職務代理者の指名 

第５ その他の事項 

第６ 閉会宣言 

※出席委員 

三 好 賢 治 

髙 山 英 記 

野 口 裕 孝 

山 洞 広 美 

里 見 哲 也 

※説明のため出席した者 

教 育 部 長    小 島 通 悦 

教 育 副 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    三 木 俊 幸 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

教育長から、里見哲也委員が市長から辞令を交付された旨の報告があった。 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

   

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から、会議の席順について、１番 三好教育長、２番 髙山委員、３番 野

口委員、４番 山洞委員、５番 里見委員とし、会議録署名委員として２番 髙山

委員、３番 野口委員が指名された。 

議案の説明者として教育部長、教育副部長、総務課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

３／１６の会議録については、調整中のため署名はない旨の報告があった。 

 

 ――― 教育長職務代理者の指名 ――― 

伊勢崎市教育委員会教育長職務代理者の指名について、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づき、教育長職務代理者に髙山委

員が指名された。 

 教育長職務代理者について、総務課長から説明があった。 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

４月２２日（金）午前１０時００分  東館５階第４会議室 



 

 

閉 会 

 

 

――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年４月２２日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

令和４年４月２２日（金） 

伊勢崎市役所 東館５階第４会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として３番 野口委員、４番 山洞委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回、前々回会議録の承認 ――― 



  

 

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３／１６、３／２４の会議録の承認を求め、承認された。 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

３／１６、３／２４の会議録に署名をいただいた。 

３／１６ 教育長、髙山委員、野口委員署名 

    ３／２４ 教育長、髙山委員、野口委員署名 

 

 ――― 教育長報告 ――― 

≪教育施設課長≫ 

１．「境采女小学校校庭整備事業完了報告」について、境采女小学校校庭整備事

業として進めていたグラウンド及びグラウンド南排水施設の整備概要につい

て、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

２.「令和４年度四ツ葉学園中等教育学校入学式について」、第１４回入学式が行

われ、１２９名が入学した旨、資料を基に報告があった。 

３．「第８期生進路状況について」第８期生の大学学部別合格者数について、資

料を基に報告があった。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

 ――― 議案 ――― 

 

議案第１４号「令和３年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

１６号）の計上に係る臨時代理の承認について」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１５号「伊勢崎市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱等に係る臨時代

理の承認について」教育長から上程があった。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１６号「学校運営協議会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認について」教

育長から上程があった。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１７号「伊勢崎市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用弁償の支給

等に関する規則の一部を改正する規則に係る臨時代理の承認について」教育長から

上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 



  

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

５月１７日（火）午後２時００分  北館４階会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年５月１７日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

令和４年５月１７日（火） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教育施設課計画係長    渡 辺 匡 人 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として４番 山洞委員、５番 里見委員、議案の説明

者として教育部長、教育部副部長、総務課長、教育施設課係長、学校教育課長、

四ツ葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文

化財保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 



  

 

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４／２２の会議録の承認を求め、承認された。 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

４／２２の会議録に署名をいただいた。 

   教育長、野口委員、山洞委員署名     

 

 ――― 教育長報告 ――― 

なし 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

 ――― 議案 ――― 

 

議案第１８号「令和３年度伊勢崎市教育委員会事業点検・評価報告書（案）につ

いて」教育長から上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

≪髙山委員≫ 

 点検評価報告書の中で、大体のものが継続に丸がついておりますが、３の子供 

の徳育の充実で２７ページの部分ですが、施策⑨地域ぐるみの子供の健全育成は

拡充になっておりますが、その拡充の部分というのはどういったことなのか教え

ていただけますか。 

≪生涯学習課長≫ 

放課後子供教室の関係ですが、放課後子供教室につきましては、これまで学校

での実施を行ってまいりましたが、令和３年度まで９の学校で実施しているとこ

ろでございます。これにつきまして、今年度において更に１か所、殖蓮小学校で

放課後子供教室を実施することになり、実施箇所を拡充するといったものでござ

います。 

整備計画といたしまして、令和６年度までに全小学校区の５０％以上、つまり

２３校のうち、１２校の１２か所で放課後子供教室を実施することを目標として

おるところです。着々と実施場所を増やしまして、放課後児童クラブ及び放課後

子供教室としての実施として、拡充してまいりたいと思います。 

≪髙山委員≫ 

拡充するということは、今より良くなる、もしくはなるべきだということで拡

充になっていると思うのですが、この放課後子供教室というものが、具体的にど

の様なもので、どういったところをやっていくから、良くなるから拡充になるの

か、具体的なところを教えていただけますか。 

≪生涯学習課長≫ 

放課後子供教室につきましては、地域社会の中で、子供たちが安全で安心して

健やかに育まれるように、そして次代を担う人材育成のために、児童が多様な体

験活動を行うことを目的として、地域の方々の参画を得て勉強あるいは運動など

を行うものであります。内容につきましては、宿題、算数、工作等をしていると

ころでありますが、こういったことで地域の子供の経験を増やし、社会性の育み

に繋がっていくのではないかということで考えております。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こういった地域とのふれあいの中で、学校の中では体験できないような、そう

いったものを、放課後、学校が終わってから事業の中で学ぶことで、様々なこと

を育んでいくというものでございますので、今後、受入れを出来る限り拡充して

まいりたいと考えておるところでございます。 

≪教育長≫ 

 地域ぐるみの子供の健全育成の拡充、これは、放課後子供教室の拡充であると

いうこと。そして放課後子供教室というものが、学校教育だけでは学べない学習、

更には体験活動を地域の社会資源、人、物を生かしながら子供を育んでいこうと

いう生涯学習の一環としての取組でございます。今、例示をしていただいた以外

に、境東小学校ではお囃子保存会の団体の方からお囃子の指導をいただいたりで

すとか、あるいは公民館サークル活動のメンバーの皆様に、工作、童謡、読み聞

かせをしていただいたり等々、学校教育の中では体験できない活動にも子供たち

が幅広く取り組んでいるということで、拡充の意味は大変意義あるものかと思っ

ております。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第１９号「伊勢崎市奨学生選考委員会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認

について」教育長から上程があった。 

総務課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第２０号「伊勢崎市社会教育委員の委嘱等に係る臨時代理の承認につい

て」教育長から上程があった。 

生涯学習課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第２１号「伊勢崎市公民館運営審議会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認に

ついて」教育長から上程があった。 

生涯学習課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第２２号「伊勢崎市学校運営協議会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認につ

いて」教育長から上程があった。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

≪髙山委員≫ 

 江黒さんが学識経験者ということで明記されていますが、備考欄には所属団体

等とありますので、これは具体的に幼稚園長と明記した方が分かりやすいのでは

ないでしょうか。 

≪学校教育課≫ 

御指摘のとおり修正させていただきます。 

≪総務課長≫ 

議案については各課で作成していくのですが、ほかのものと書き方が違うので

分かりやすくというのが髙山委員の御指摘かと思います。この書き方につきまし

ては、次回以降、人事案件の際には、そのような表記にさせていただきたいと思



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

いますのでよろしくお願いします。 

≪髙山委員≫ 

なぜ質問したかというと、学識経験者という言い方が曖昧であることが１点

と、コミュニティスクールということなので、地域の方が参画してくれているの

がベースにあると思いますので、そこをきちんとしたということが分からない

と、学識経験者という書き方だとあまり意味がないという気がしたので意見させ

ていただきました。 

≪教育長≫ 

学識経験者という漠然とした言い方ではなく、確かに、ここでの学識経験者は

赤堀地区のいわゆる教育資源に関わる学識のある方ということで、幼稚園の園長

先生にお願いしているところでございます。その辺がより分かりやすくなるよう

にということです。ご指摘ありがとうございました。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

６月２１日（火）午後２時００分  北館４階会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年６月２１日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

令和４年６月２１日（火） 

伊勢崎市役所 北館４階会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

ス ポ ー ツ 振 興 課 長    星 野 忠 良 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として５番 里見委員、２番 髙山委員、議案の説明

者として教育部長、教育部副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四

ツ葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化

財保護課長、スポーツ振興課長の指名があった。 

 



 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

５／１７の会議録の承認を求め、承認された。 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

５／１７の会議録に署名をいただいた。 

   教育長、山洞委員、里見委員署名     

 

 ――― 教育長報告 ――― 

≪教育部長≫ 

１.「令和４年第３回伊勢崎市議会定例会における一般質問等の答弁概要につい

て」、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

２．「令和５年度伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校入学者募集要項について」、

応募資格や募集定員、出願手続、選抜検査とその方法、選抜日程等について、

資料を基に報告があった。 

≪生涯学習課長≫ 

３．「少年の主張伊勢崎市大会の開催について」、６月２９日午後２時からあずま

ホールにおいて、新型コロナウイルス感染症拡大防止を考慮し、規模を縮小し

て開催する旨、資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

４．「伊勢崎には国指定史跡が４つあるよ 史跡カードを集めて伊勢崎の昔を学

ぼうについて」、史跡カードを作成し配布することで、史跡への関心を深めて

もらうことを目的として実施する旨、資料を基に報告があった。 

 ５.「赤堀歴史民俗資料館収蔵資料展「銘仙万華鏡―増田コレクション―」の開

催について」、資料を基に報告があった。 

 ≪髙山委員≫ 

令和４年第３回伊勢崎市議会定例会における一般質問等の答弁概要につい

てですが、複数の議員から食材価格、物価の高騰というところでの影響で、食

材等に影響が出ないかという話ですが、答弁を見る限り基本的には今のところ

給食費は上がることは考えていないとあります。これだけ複数の議員から基本

的に同じような質問が出るということは、給食費を払っている当事者、保護者

の関心度はかなり高いと思うので、もし可能であれば、きちんと給食費を上げ

ない旨等のアナウンスを書面なり広報紙などで皆さんに周知してあげると良

いのではないかと思います。これはお願いです。 

もう一つ、飯島議員から休日の部活動の地域移行についてですが、こちらに

関しては平成２９年度に伊勢崎市も部活動ガイドライン検討委員会を行って、

私も委員をさせていただいておりましたけれども、そのあとガイドラインとい

うことで施行したと記憶しております。 

今回大幅に部活動の地域移行というところで、かなりふり幅が大きなものと

なっております。今までのガイドラインのフレームで変更できるところがあれ

ば変更というスタンスというのが本筋なのかと思うのですが。いきなり国から

の話ですと、地域に移行しなさいと、はじめにこの形ありきの話になっていま

すので、そうではなくて、この検討委員会を開催する予定ということであれば、

その辺を踏まえたうえできちんと精査して検討委員会を作って論議していた



 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

だきたいというのが要望です。よろしくお願いいたします。 

≪教育長≫ 

２点ご要望をいただきましたけれども、ご要望として承るということでよろ

しいでしょうか。 

≪髙山委員≫ 

はい。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

 ――― 議案 ――― 

 

議案第２３号「令和４年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

１号）の見積りの臨時代理の承認について」 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２４号「境采女小学校南校舎中規模改修工事請負契約の締結に係る臨時代

理の承認について」 

教育施設課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２５号「伊勢崎市学校給食運営委員会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認

について」 

健康給食課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２６号「伊勢崎市人権教育推進委員会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認

について」 

生涯学習課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２７号「伊勢崎市公民館運営審議会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認に

ついて」 

生涯学習課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２８号「伊勢崎市スポーツ推進審議会委員の委嘱に係る臨時代理の承認に

ついて」 

スポーツ振興課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第２９号「伊勢崎市学校運営協議会委員の委嘱等に係る臨時代理の承認につ

いて」 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第３０号「令和４年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

３号）の見積りの臨時代理の承認について」 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 



 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

議案第３１号「令和４年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳入

歳出補正予算（第１号）の見積りの臨時代理の承認について」 

教育副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

７月２１日（木）午後２時００分  本館５階職員研修室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年７月２１日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

令和４年７月２１日（木） 

伊勢崎市役所 本館５階職員研修室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          半 田 素 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として３番 野口委員、４番 山洞委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回、前々回会議録の承認 ――― 

７／８、６／２１の会議録の承認を求め、承認された。 



 

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

７／８、６／２１の会議録に署名をいただいた。 

７／８  教育長、髙山委員、野口委員署名 

６／２１ 教育長、髙山委員、里見委員署名 

 

 ――― 教育長報告 ――― 

≪総務課長≫ 

１．「夏休みこども向け講座について」、パンフレット作成し、市内の小学生を通

じて各家庭へ配布、併せてホームページに公開し各種イベントへの参加を周知

した旨、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

２.「令和４年度群馬県高体連関係大会結果について及び令和４年度全国高等学

校総合文化祭結果について」、４月から６月に行われた各種競技会等の結果に

ついて陸上や水泳、文化面では特に国際化学オリンピックで活躍した旨、資料

を基に報告があった。 

≪生涯学習課長≫ 

３．「少年の主張伊勢崎市大会の結果について」、市内の代表者５名について、資

料を基に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

４. 「夏休み子ども向け事業について」、読書感想文の書き方講座、一日図書館

員の募集等について、資料を基に報告があった。 

 ≪文化財保護課長≫ 

５．「資料館をめぐろう 土器ドキクイズラリーの実施について」、新型コロナウ

イルス感染症対策を徹底し開催している旨、資料を基に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

６. 「田島弥平生誕２００周年関連事業について」、演題を田島弥平と世界遺産

「富岡製糸場と絹産業遺産群」として８月２８日にいせさき学習堂令和４年度

郷土文化講座が開催される旨、併せて「絵はがき伊勢崎市境地区の伝統建築家

屋１７景原画展」が９月３日から境図書館で開催される旨、資料を基に報告が

あった。 

 ≪髙山委員≫ 

   夏休みこども向け事業はかなり多いと思いますが、１番のこども向け講座、

４番のこどもイベント、５番の土器ドキクイズラリーとありますが、例年どの

くらいの子供たちが参加しているのか教えてください。 

≪教育長≫ 

  まず、公民館を中心とした夏休みこども向け講座ではいかがでしょうか。 

≪生涯学習課長≫ 

  昨年度におきましては、予定の段階で３１講座、今年度４９講座計画してお

ります。参加実績としましては、令和３年度は４１９名の子供たちが参加して

おります。 

≪教育長≫ 

  ほぼ定員が埋まったということですか。 

≪生涯学習課長≫ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  はい、そのとおりです。 

≪教育長≫ 

  図書館課の関連講座では、いかがでしょうか。 

≪図書館課長≫ 

図書館関連の講座については、昨年度より少ない事業になっています。昨年

度、読書感想文の書き方講座については、会場での講座に４０人、それからオ

ンラインを併用する形で行いまして、オンラインで２９人参加しています。 

  一日図書館員につきましては、昨年は行わなかったのですが、今年度は希望

する方が多いので、実施していきたいと考えこちらに掲載しております。 

≪文化財保護課長≫ 

土器ドキクイズラリーについては、毎年実施しておりまして昨年度はコロナ

の影響ということで、正確な数字は持ち合わせておりませんが、参加が少なか

ったと聞いております。今年度は、コロナが増えてきている状況ですので感染

対策をして開催していきたいと思います。 

≪教育長≫ 

   昨年８月の第１週、３日、４日に夏休み子ども向け事業の視察に行った際に、

その時点で２００名程度来ていると伺ったので、全員が土器ドキクイズラリー

に参加したかどうかは分かりませんが、結構参加しているという印象を持ちま

した。夏休み中、学校や家庭以外のところで色々な経験を子供たちにしてもら

って、先生や親以外の大人との関わりの中で学ぶことは、とても大切なことで

す。時間がありましたら最寄りの公民館を覗いていただければ子供たちの様子

も見られるかと思います。 

 ≪山洞委員≫ 

   田島弥平生誕２００周年関連事業の絵はがき原画展についてですが、この絵

はがきですが、孫がもらってきて家にあります。すごくよく描けているので、

是非時間があれば見ていただけると良いのではと思いました。境地区の建物等

が主なのですが、本当に細かくよく描けています。親しみをもってこの絵はが

きを見た覚えがありますので、お話させていただきました。 

  

―― 事前質問 ――― 

・なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第３３号「令和５年度伊勢崎市立幼稚園の定員について」教育長から上程が

あった。 

学校教育課長から、全９園の定員について資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

議案第３４号「令和５年度使用教科用図書の採択について」教育長から地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第２１条第６号によるもので、同法１４条７項に

より秘密会にて審議したい旨の発言があり、委員了承により秘密会での審議となっ

た。 

議案第３５号「伊勢崎市赤堀歴史民俗資料館運営協議会委員の委嘱に係る臨時代

理の承認について」教育長から上程があった。 

文化財保護課長から資料を基に説明がされた。 



 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

８月１７日（水）午後２時００分  本館５階職員研修室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年８月１７日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

 

会議録署名委員の署名 

令和４年８月１７日（水） 

伊勢崎市役所 本館５階職員研修室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として４番 山洞委員、５番 里見委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

７／２１の会議録の承認を求め、承認された。 

 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 



 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７／２１の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、野口委員、山洞委員署名 

 

 ――― 教育長報告 ――― 

≪生涯学習課長≫ 

１.「少年の主張中部地区大会の結果について」、中部地区大会は榛東村南部コミ

ュニティーセンターで開催予定であったが、新型コロナウイルス感染症拡大防

止のため中止となり、同日８月６日榛東村役場村民ホールにおいて審査員によ

る DVD審査となったこと、併せて本市代表５名の結果及び少年の主張群馬県大

会について、資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

２.「史跡田島弥平旧宅東門整備工事の完成について」、令和３年度着工、令和４

年６月に完成した東門工事の概要について、柱の腐食補修、瓦の葺き替え、耐

震補強としてコンクリート基礎設置、既存のブロック塀を撤去しマサキの生垣

にした旨、資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

３．「登録有形文化財（建造物）の登録に係る国文化審議会の答申について」、史

跡田島弥平旧宅の周辺に所在する蚕種製造業に関係する民家として、今回、田

島新一家住宅主屋が登録された旨、併せて田島新一家の概要について資料を基

に報告があった。 

 ≪髙山委員≫ 

   田島弥平旧宅の東門整備工事の件ですが、こういった修復の際には、基本的

には専門業者が入札に入るのですか。文化財に関する知識がないので、単純に

専門業者なのか、一般業者なのか、文化財に関するものであれば、ある程度入

札の規定レベルに達している業者が入るのかと思いましたのでお聞きしたま

でです。 

≪文化財保護課長≫ 

この契約に関しましては、特殊な要件になっていますので、随意契約で専門

の業者にお願いしています。 

≪教育長≫ 

  文化財関係の工事につきましては、専門の業者にお願いするだけでなく、そ

の前に、歴史的建造物に詳しい大学の先生方が様々な角度からどういった構造

で、工法で作られているのか調査研究したうえで、更に専門業者に修復をお願

いするという、かなり時間をかけて取り組んだところでございます。 

≪髙山委員≫ 

  少年の主張が DVD審査になったということですが、今まで、毎回見せていた

だきましたが、その場のライブ感、伝え方も加点につながるかと感じます。隔

離された場所で録画して送る形なので、その点、DVD審査ですと、本人の熱量

が伝わらないのではないかと思いました。その辺はいかがでしょうか。 

≪生涯学習課長≫ 

おっしゃる通り、熱量、伝え方等において課題は色々あると思います。今回

の中部地区大会においては、同じ会場に審査員が集まって、同じ環境の中で見

て DVD審査をしていると伺っております。 

≪教育長≫ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

確かに、主張する時のパフォーマンスも大事ですので、審査できないわけで

はありませんが、その辺が審査しづらい、審査も大変だったと思います。 

≪髙山委員≫ 

要望ではありませんが、その場の空気感が伝わるように皆さん努力もしてい

るので、出来れば無理は承知の上ですが、ライブでやって聴いて審査していた

だけると、子供たちにとってありがたいと思います。 

≪教育長≫ 

私も同感です。今後の大会の運営に関しての要望としては伝えてまいりたい

と思います。お陰様で中毛地区大会において伊勢崎から２人も選ばれたという

ことで、近年にない動きになっています。２人とも社会の多様性、その価値観

や考え方の多様性の大切さを身近な経験から気づかされたという内容になっ

ていて、大変良い内容だったと思います。 

  

―― 事前質問 ――― 

・なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第３６号「令和４年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

４号）の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第３７号「伊勢崎市史編さん委員会条例案について」教育長から上程があっ

た。 

図書館課長から資料を基に説明がされた。 

 ≪里見委員≫ 

   条例内容そのものではありませんが、この市史はいつぐらいに完成を目標と

しているのでしょうか。第２条に基本方針、基本計画の策定というのがあるの

で、まさに、これからいう理解でよろしいでしょうか 

≪図書館課長≫ 

おっしゃる通り第２条で基本方針、基本計画の策定となっており、今後編さ

ん委員会において基本方針、基本計画を策定してまいりますので、その中で刊

行計画、刊行の種類を考え進めていきたいと思います。  

 ≪教育長≫ 

   時間がかかると思います。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

９月２２日（木）午前１０時００分  本館５階職員研修室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

会議録署名委員の署名 

 

令和４年９月２２日（木） 

伊勢崎市役所 本館５階職員研修室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ その他の事項 

第８ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として５番 里見委員、２番 髙山委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

８／１７の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

８／１７の会議録に署名をいただいた。 



 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

 教育長、山洞委員、里見委員署名 

       

 ――― 教育長報告 ――― 

≪教育部長≫ 

１.「令和４年第４回伊勢崎市議会定例会における一般質問に対する答弁概要に

ついて」、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

２．「入学者選抜説明会の開催について」、１０月１５日（土）に赤堀芸術文化プ

ラザにおいて、午前、午後の２部制で開催する旨、資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

３．「令和４年度赤堀歴史民俗資料館企画展「赤堀茶臼山古墳―東国屈指のハニ

ワたち―」の開催について」、赤堀茶臼山古墳から出土し初公開となる鶏形埴

輪等について、及び関連事業として歴史文化講座を１０月から１２月に５回開

催する旨、資料を基に報告があった。 

≪生涯学習課長≫ 

４．「少年の主張群馬県大会の結果について」、群馬県大会は県公社総合ビルで開

催予定であったが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となり、審

査員による DVD審査となったこと、併せて本市代表２名の結果及び優秀賞に選

ばれた生徒は群馬県青少年育成大会にて発表を行い、表彰がある旨、資料を基

に報告があった。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

１０月１４日（金）午後２時００分  東館５階第４会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 
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伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

会議録署名委員の署名 

令和４年１０月１４日（金） 

伊勢崎市役所 東館５階第４会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長    猪 野   泉 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として２番 髙山委員、３番 野口委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

９／２２の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 



 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９／２２の会議録に署名をいただいた。 

 教育長、髙山委員、里見委員署名 

       

 ――― 教育長報告 ――― 

≪生涯学習課長≫ 

１.「令和４年度伊勢崎市人権学習会の開催について」、新型コロナウイルス感染

拡大防止のため感染症対策を講じながら規模を縮小して開催する旨、資料を基

に報告があった。 

≪図書館課長≫ 

２．「図書館ＦＥＳＴＩＶＡＬについて」、１１月３日（木）に郷土作家あんびる

やすこさんを招き開催する旨、資料を基に報告があった。 

 

―― 事前質問 ――― 

  なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第３８号「令和４年度末教職員人事運営方針について」教育長から上程があ

った。 

学校教育課長から資料を基に説明がされた。 

≪髙山委員≫ 

新規採用のところで１（１）学校規模とあるのですが、学校規模とはどの

ようなものか教えていただけますか。多分児童数で小規模校・中規模校・大規

模校というのでしょうけれど、学校規模というのがどういうものなのかという

ことが一つと、もう一つ、３の先生の配置換えのところで職員構成で年齢・性

別・免許の種類ということなのですが、具体的には一番に年齢別のバランスな

のか男女比のバランスなのかというのが出てくると思うので、何を優先してい

るのか教えていただけますか。 

≪学校教育課長≫ 

まず学校規模ということですが、小規模校に毎年新規採用者の配置をする

と、例えば３年間経つと小学校ならば２学年に１人くらいは新規採用者の学年

になってしまうということがございます。なので、隔年程度で新規採用を入れ

るというケースがございます。逆に大規模校ですと、小学校ならば１学年４ク

ラス、５クラスという学校がございますので、例年２名程度の新規採用者を配

置することがございます。ですので、小規模校ならば隔年程度、大規模校なら

ば複数の新規採用者を任用しているという現状がございます。 

次に配置換えについてですが、「年齢・男女バランス双方を考慮している」

とお答えさせていただきます。やはり宿泊行事等もございますので、男女バラ

ンスがある程度学年ごとにも配置をされないとなかなか実施が難しいという

ことがございます。また、現状採用退職の中で比較的、この１０年ほどで新規

採用者が増えてきている中なのですが、各学校にミドルリーダーができる職員

を適切に配置していく、その中で新規採用者が育つようにということを考えて

おりますので、双方のバランスを考えながら人事配置を行っているとお答えさ

せていただきます。 

≪髙山委員≫ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

いま、小規模校と大規模校とあったのですが、基本的にはそのような分け

方をされているのでしょうか。もっと細かく線引きを、例えば児童数でして

いるとかはあるのでしょうか。人数制限でこのくらいまでが小規模校、大規

模校は何人以上ですよということはあるのですか。 

≪学校教育課長≫ 

人事の中での小規模校、大規模校といいますと、基本的には小学校では２ク

ラス以下、３クラスにならない程度を小規模校、４クラス以上を大規模校と言

っていますが、県の中では小規模の基準、大規模の基準というのが決まってお

ります。ですので、県の基準に合わせて人事配置をするわけではなく、先程の

配置の条件に合わせながら、昨年はこの学校に配置をして年齢層も若いので新

年度は配置を控えようであるとか、そこにはもちろん校長の希望等もございま

すので、年齢も比較的中堅どころ、最近は４０代で採用されるケースや、他県

で現職をしてから来るケースもあるので、一概に毎年とは限らないのですが、

バランスを総合的に判断しながら配置を行っております。 

≪教育長≫ 

学校の規模とは児童生徒数によって学級数が決まってまいります。学級数が

決まれば担任の先生を置かなければならないので教員数が決まります。そんな

関係で、先程のように細かいところは県の方で小規模校、大規模校の学級数の

基準というのがあるのですが、おおよその目安としましては、小学校で言いま

すと各学年で１学級から２学級程度の学校は小規模校と呼んでいます。中学校

の場合も同様です。１学年、１学級から２学級を小規模校と、一般的にはその

ような理解で間違いないと考えております。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第３９号「伊勢崎市教育委員会教育長に対する事務委任等に関する規則の

一部を改正する規則案について」教育長から上程があった。 

図書館課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

１１月１７日（木）午前１０時００分  東館５階第４会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊勢崎市教育委員会 

 



開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

 

会議録署名委員の署名 

 

令和４年１１月１７日（木） 

伊勢崎市役所 東館５階第４会議室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として４番 山洞委員、５番 里見委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 

１０／１４、１０／２８の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

１０／１４、１０／２８の会議録に署名をいただいた。 



  

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 １０／１４ 教育長、髙山委員、野口委員署名 

 １０／２８ 教育長、野口委員、山洞委員署名 

       

 ――― 教育長報告 ――― 

≪学校教育課長≫ 

１.「北小学校特認校制の申込結果について」、新１年生２９人、新２年生１人及

び新６年生１人の申し込みがあった旨、資料を基に報告があった。 

２．「令和４年度中体連等の結果について」、総合体育大会における個人及び団体

の競技結果について、併せて音楽関係で、吹奏楽及び合唱の大会結果について

資料を基に報告があった。 

≪健康給食課長≫ 

３．「特別献立「いせさきふるさと給食」の提供について」、１１月１１日から１

８日にかけて実施する旨、資料を基に報告があった。 

≪文化財保護課長≫ 

４．「田島弥平生誕２００周年記念事業の開催について」、１１月２０日（日）及

び１１月２６日（土）に開催する旨、資料を基に報告があった。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

５．「入学者選抜説明会 実績報告について」、今年度は小学生３０１人、保護者

３０３人の計６０４人が参加した旨、資料を基に報告があった。 

≪髙山委員≫ 

資料５の四ツ葉学園の入学者選抜説明会ですが、５参加者数（２）事前参加

申込の内訳で、近隣市町村が出ているのですが、その他という部分で実際には

どんなところから来ているか教えていただけますか。多分県外になるかと思う

のですが。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

   主に県外であると伺っております。 

≪髙山委員≫ 

   県外というのは、それほど遠くはないということでよろしいでしょうか。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

   こちらで伺っておりますのは本庄市ですとか、中之条ですとか、あとは、今

は県外に住んでいるのですが、来年度については伊勢崎や群馬県内に転居の予

定がある方も来ていました。 

≪髙山委員≫ 

   もう一つお伺いしたいのですが、この市町村というのは伊勢崎市の近隣なの

でしょうか。具体的には高崎ですと伊勢崎寄りの方が多いとか、そういった傾

向のようなものはあるのでしょうか。前橋も然りといったところなのですが。 

≪四ツ葉学園中等教育学校事務長≫ 

   通学範囲といたしましては、生徒さんご自身が自転車ですとか電車などの公

共交通機関ですとか、少ないですが親御さん等が送迎してくださる例もあるの

ですが、通学できる範囲ということを対象としております。ですので高崎市、

前橋市から来るお子さんも何らかの形で通学して来られるという方を対象と

しております。 

 

―― 事前質問 ――― 



  

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第４１号「令和４年度教育費に係る伊勢崎市一般会計歳入歳出補正予算（第

６号）の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育部長から資料を基に説明がされた。 

≪髙山委員≫ 

歳出の部分で、先程教育施設課のところで来年の準備のために今年の予算に

盛り込むといった話があったかと思うのですが、その部分を詳しく教えていた

だけますか。 

≪教育施設課長≫ 

  来年度、令和５年度に小学校で体育館照明設備の更新工事を小学校６校、空

調設備の更新工事を同じく６校予定しているのですが、改修工事を行う際に、

施設に使われている建材のアスベストの含有を事前に調査することが今法律

で義務付けられておりまして、工事を新年度速やかに発注するために、今年度

中に調査を行っておくということで対応させていただいております。 

≪髙山委員≫ 

  事前調査費という体なのでしょうか。 

≪教育施設課長≫ 

はい。含有の結果によりまして、工事に先立って設計、発注をかけていくの

ですが、設計内容にアスベストの含有に対しての措置を盛り込むので、事前に

調査を行っておく必要があるといったところで、今年度中に予算を計上させて

いただいております。 

≪髙山委員≫ 

少しわかりにくくなっているという気がします。事前調査費は事前調査費で

かかるというのは問題ないと思うのですが、それとは別の話で、実際に施工さ

れるというのとセットになって説明されているのでわかりにくいという感じ

を受けたのですが。 

≪教育長≫ 

体育館の天井などは、まだアスベストが含有されている可能性があるので、

そこについている電灯を改修することについても同様ということですよね。 

≪教育施設課長≫ 

  照明を改修するのにどうしても周りの建材をいじる形になりますので、いじ

る時に建材の中にアスベストを含有している可能性があるということで、全て

の建材に対して対象になる部分にアスベストが含有されているかどうかを事

前に確認して、必要であればその措置を計画の中に盛り込む必要がありますの

で、特に含有がわかっている状態で設計を進めて速やかに新年度に発注できる

ように今年度中に調査をしておくといったことです。 

≪髙山委員≫ 

  項目として「事前準備の仕事です」というのがわかりやすいのかなと思った

のです。またそれと次にある事業が関連しているのでセットになっているとい

うのがわかるのですが、お金の発生からすると全く違う事業に対して支払う形

態にした方がわかりやすいのではないかと思ったのですが。準備であれば準備

のためのお金の使い方という体の方がより分かりやすいのかなと。セットにし



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

てしまうとどこがどうなのかよくわからなくなってしまうと思ったのですが。 

≪教育長≫ 

予算の細目は分けられないのですよね。 

≪髙山委員≫ 

分けられないのであればそれでよいのですが、説明の仕方として「こういう

体で事前にお金が必要なのです」というような意味合いの説明をしないと全体

像がわかりづらいかなと。 

≪教育部長≫ 

先程ご説明をさせていただいた中では来年度着工予定ですが早期発注に向

けてとありましたが、その後に「事前準備として」という文言が入ればより分

かりやすかったかと思います。 

≪教育長≫ 

来年になってから改めてアスベストの調査をしたのでは電灯の工事が遅れ

てしまうのでこのような形になったということですね。 

（そのほか質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第４２号「令和４年度伊勢崎市学校給食センター事業費に係る特別会計歳

入歳出補正予算（第２号）の見積りについて」教育長から上程があった。 

教育部副部長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第４３号「伊勢崎市史編さん委員の委嘱又は任命について」教育長から上

程があった。 

図書館課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

議案第４４号「史跡上野国佐位郡正倉跡用地取得について」教育長から上程があ

った。 

文化財保護課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

１２月２０日（火）午後２時００分  本館５階職員研修室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 
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伊 勢 崎 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

令和４年１２月２０日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢崎市教育委員会 

 



  

開催年月日 

開催の場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 会 

 

 

会議録署名委員の指名 

 

 

 

 

 

前 回 会 議 録 の 承 認 

令和４年１２月２０日（火） 

伊勢崎市役所 本館５階職員研修室 

◇ 会 議 日 程 ◇ 

第１ 開会宣言 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 会議録署名委員の署名 

第５ 教育長報告 

第６ 事前質問事項 

第７ 議事 

第８ その他の事項 

第９ 閉会宣言 

※出席委員 

１番  三 好 賢 治 

２番  髙 山 英 記 

３番  野 口 裕 孝 

４番  山 洞 広 美 

５番  里 見 哲 也 

 ※説明のため出席した者 

教 育 部 長    井 野 幸 枝 

教 育 副 部 長    丸 橋 広 幸 

教 育 副 部 長     猪 野   泉  

総 務 課 長    斎 藤 一 美 

教 育 施 設 課 長    井 上 賢 一 

学 校 教 育 課 長    小保方 祥 浩 

四ツ葉学園中等教育学校事務長    町 田 明 子 

健 康 給 食 課 長    山 本 雄 一 

生 涯 学 習 課 長    新 井 信 也 

図 書 館 課 長    和佐田 靖 子 

文 化 財 保 護 課 長    横 堀 康 宏 

※総務課職員出席者 

書   記          久保田 朋 美 

書   記          神 村 英 里 

 

 ――― 開会宣言 ――― 

教育長から開会宣言があり、全員出席の旨の発言があった。 

 

 ――― 会議録署名委員の指名 ――― 

教育長から会議録署名委員として２番 髙山委員、３番 野口委員、議案の説明

者として教育部長、教育副部長、総務課長、教育施設課長、学校教育課長、四ツ

葉学園中等教育学校事務長、健康給食課長、生涯学習課長、図書館課長、文化財

保護課長の指名があった。 

 

 ――― 前回会議録の承認 ――― 



  

 

会議録署名委員の署名 

 

 

 

 

教 育 長 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 前 質 問 

 

 

議 事 

 

 

 

 

 

その他の事項 

 

 

 

閉 会 

１１／１７、１２／９の会議録の承認を求め、承認された。 

 ――― 会議録署名委員の署名 ――― 

１１／１７、１２／９の会議録に署名をいただいた。 

 １１／１７ 教育長、山洞委員、里見委員署名 

 １２／９  教育長、里見委員、髙山委員署名 

        

 ――― 教育長報告 ――― 

≪教育部長≫ 

１.「令和４年第５回伊勢崎市議会定例会における一般質問に対する答弁概要に

ついて」、資料を基に報告があった。 

≪生涯学習課長≫ 

２．「令和４年度第１８回伊勢崎市生涯学習大会の開催について」、境総合文化セ

ンターにおいて、サークル発表は行わず、内容を講演会として３年ぶりに縮小

開催する旨、資料を基に報告があった。 

≪健康給食課長≫ 

３．「学校給食パネル展の開催について」、学校給食について理解と関心を高めて

いただくため伊勢崎駅前インフォメーションセンターにおいて１月２１日か

ら２９日にかけて実施する旨、資料を基に報告があった。 

 

――― 事前質問 ――― 

  なし 

 

――― 議案 ――― 

議案第４６号「伊勢崎市史編さん委員会委員の委嘱に係る臨時代理の承認につい

て」教育長から上程があった。 

図書館課長から資料を基に説明がされた。 

（質問等はなく、全員異議なく原案のとおり可決された。） 

 

――― その他の事項 ――― 

・次回の教育委員会の日程について 

１月２０日（金）午後２時００分  東館５階第４会議室 

 

 ――― 閉会宣言 ――― 

以上により閉会する旨の宣言が教育長からあった。 

 

 


